
 

 

Estratto di delibera N. 7  Verbale N. 10 del CdI del giorno 20-12-2022 a. s. 2022/2023 

 

Il giorno 20 dicembre 2022, alle ore 18.30, in videoconferenza sulla piattaforma Google-Meet, previa 

convocazione del Presidente, con nota Prot. N   0007860/U del 14/12/2022, si riunisce il Consiglio d’Istituto 

per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) OMISSIS; 
2) OMISSIS; 
3) OMISSIS; 
4) OMISSIS; 
5) OMISSIS; 
6) OMISSIS; 
7) Analisi dei dati relativi ai trasporti e lettera ai trasporti in base ai sondaggi e azioni da 
intraprendere 
8) OMISSIS; 
9) OMISSIS; 
10) OMISSIS; 

Risultano presenti/assenti i seguenti consiglieri: 

Consigliere Componente Presente Assente 

Ciotta Michelina Dirigente Scolastico X  

Rotunno Giovanna Presidente del Consiglio - Genitore X  

Poli Elena Docente X  

Codecasa Elena Docente X  

Vasile Livia Docente X  

Armenio Sandro Docente X  

Mariani Paola Docente X  

Cocina Nicola Docente X  

Pattini Nicoletta Docente X  

Carioni Simona Docente X  

Verderio Franco Genitore X  

Costa Davide Genitore X  

Giuliato Danilo Genitore X  

Tardivo Lorenzo Studente X  

Goldoni Gaia Studente X  

Toma Klaudia Studente X  

Pazzano Sara Studente X  

Rizzo Tonino Personale ATA X  

Castiglia Maria Personale ATA X  

Matteo Francesca DSGA X  

 

Verbalizza la prof.ssa Simona Carioni  

Verificato il numero legale dell’adunanza, il Presidente dichiara aperta la seduta e procede all’illustrazione 

tecnica e specifica dei vari argomenti. 

_________________________________________OMISSIS_______________________________________ 



 

 

7. Analisi dei dati relativi ai trasporti e lettera ai trasporti in 
base ai sondaggi e azioni da 
intraprendere 

Delibera n. 7 

Proposta Redigere una lettera per rendere nota la problematica dei trasporti e dei disagi 
arrecati agli studenti soprattutto dopo la soppressione di alcune corse 

Note E’ stato condotto un sondaggio tra tutti gli studenti dell’istituto. 
Circa un terzo degli studenti iscritti ha partecipato: sono pervenute 439 risposte in 
totale  
Situazione: la quota di 87,47% degli studenti utilizza i mezzi di trasporto, il 12,53% 
degli studenti non utilizza i mezzi di trasporto 

Sintesi Dopo ampia discussione, in cui emerge il problema che molti studenti non pagano 
l’abbonamento o il biglietto, il CdI richiede la trasmissione della lettera in cui si 
rende nota la problematica a nome di tutti i componenti del CdI stesso ed indirizzata 
a: 
- Sindaco del Comune di Vimercate 
- Sindaci dei Comuni del Vimercatese 
- Assessore ai trasporti del Comune di Vimercate 
- Assessore ai trasporti dei Comuni del Vimercatese 
- Provincia e relativi organismi preposti alla scuola 
- Regione e relativi organismi preposti alla scuola 
- Agenzie di trasporti coinvolte 
La lettera non dovrà contenere il numero di votanti che hanno partecipato al 
sondaggio. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

Motivazione Miglioramento dei servizi erogati 

 
Voto 

All’unanimità    [ X ]    
A maggioranza    [  ]       Contrari [     ]      Favorevoli   [  ]           Astenuti      [     ]    

Delibera  Di approvare. 
 

 

_________________________________________OMISSIS_______________________________________ 

Letto, approvato e sottoscritto il presente verbale, la seduta è tolta alle ore 22.10. 

 

Vimercate, 20/12/2022 

 

Il segretario verbalizzante                                                                                     Il Presidente del Consiglio 

f.to Prof.   Simona Carioni                                                                            f.to Giovanna Rotunno                   

 
I.I.S ALBERT EINSTEIN 
Il Dirigente Scolastico 

Prof.ssa Michelina Maddalena Ciotta 
(Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi 

e per gli effetti dell’art.3, c. 2, D. Lgs. n. 39/1993) 


